

## KURZ NOTIERT

### Ein Wochenende im Zeichen der Gospel



**Haan.** In der Gospelszene ist der 53 Jahre alte Helmut Jost aus Siegen bekannt und etabliert wie kaum ein zweiter. Er ist Workshop- und Chorleiter, Produzent und Instrumentalist und war am Wochenende zu Gast in Haan, um auch dort einem Gospelworkshop zu leiten. Innerhalb von zwei Tagen hat er mit viel Humor und Spaß an der Musik aus den Mitgliedern des Gospelchors

**Helmut Jost, bekannter Workshop- und Chorleiter aus Siegen, hat am Wochenende den Gospelworkshop in Haan geleitet.**

Foto: Stefan Fries

„Taktvoll“ der evangelischen Gemeinde sowie weiteren Sängerinnen und Sängern, die sich im Vorfeld anmelden mussten, eine Gospelformation gebildet. Die zusammen 70 Sänger (darunter neun Männer) stellten ihr Talent noch am Sonntagabend im Gottesdienst der Evangelischen Kirchengemeinde Haan unter Beweis stellte. „Das war super und hat allen viel Spaß gemacht“, schwärmte Kathrin Biermann, Leiterin des „Taktvolls“ von dem Wochenende, das im kommenden Jahr erneut wiederholt wird. Dann allerdings wieder unter der Leitung des Remscheider Kirchenmusikers Christoph Spengler. *tana*